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Abstract (en)
[origin: US4840514A] A manhole assembly includes a circular cover 4 seated in a frame 1 and removably hinged thereto by a T-shaped lug 16
extending radially from the cover and lying within a matingly configured receptacle 5 defined in an upper edge of the frame. Lips 9 overhang
opposite interior ends of the deepened receptacle trough 7 to restrain the pivot shaft 18 of the lug against vertical removal with the cover closed, in
which position the lug has no contact with the receptacle surfaces to avoid clanking noise upon the passage of a vehicle.

Abstract (fr)
Un regard de chaussée rond comporte un cadre (1) et un tampon obturateur (4) liés amoviblement par une charnière en T constituée d'un logement
(5) prévu dans le cadre et d'un pivot (16) supporté en saillie par le tampon et abrité dans le logement, celui-ci comportant une partie radialement
intérieure (6) formant col et une partie radialement extérieure (7) recevant l'axe (18) du pivot et ayant une profondeur décroissante de l'intérieur
vers l'extérieur sur le fond duquel l'axe (18) peut reposer par ses extrémités, des lèvres de retenues (9) surplombant une zone de la partie (7) et
délimitant un orifice d'extraction de l'axe (18).
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